



24 de mayo

A la Iglesia

Hace justamente dos meses desde nuestra carta de auxilio (adjunta), en la que os pedíamos ayuda y soporte en oración. Escribir esa carta “**A la Iglesia**”, compartir el peso de la angustia causada por el COVID-19, fue un alivio. Ver las primeras reacciones de soporte, de identificación del pueblo de Dios con la obra del Hospital Evangélico nos animó y nos estimuló a seguir confiando en Dios.

Hoy, ocho semanas después, a punto de entrar en fase 1 y habiendo tenido 85 camas ocupadas con pacientes COVID derivados y pasar a tan solo 3, de tener el 40% de los profesionales afectados a disminuir al 5%, sentimos que hemos cerrado un capítulo y tenemos ganas de explicaros las bendiciones recibidas.

Ante la soledad de los pacientes por la ausencia de contacto físico, hemos podido facilitar relaciones virtuales, dar soporte telefónico a las familias y experimentar la relevancia del cariño transmitido a través del personal de planta. Nunca como en estos 2 meses hemos recibido tantas cartas y emails de agradecimiento.

Ante la escasez de Equipos de Protección Individual (EPI), nos han llovido donativos de material (+90.000 artículos) por parte de Iglesias, ONG, proveedores y particulares, tanto nacionales como internacionales. Ha sido asombroso ver cómo personas que no nos conocen y desde muy lejos, Malasia, Japón, o China han decidido enviarnos cajas repletas de mascarillas. Recuerdo una en especial, de 5.500 mascarillas quirúrgicas con un folio lleno de versículos con una simple firma de una persona desconocida para nosotros.

Ante los gastos extraordinarios que está ocasionando el Covid-19 y la demanda de recursos que requerirá la nueva realidad hemos recibido el apoyo económico que hasta la fecha suma 42.492 €.

Ante la labor realizada por el personal, solo tenemos palabras de agradecimiento por el compromiso, el esfuerzo y la gestión satisfactoria del estrés al que se han visto forzados. A pesar de tener aún 7 profesionales de baja y del cansancio acumulado, damos gracias a Dios por su protección.

En este tiempo de necesidad hemos estrechado lazos con las Residencias Evangélicas cercanas, *Betsan*, *Betania* y la *Llar d’Avis de Vilafranca*, con las organizaciones *Sociedad Bíblica*, *Clie* y *Ágape* quienes nos han ayudado en la campaña de captación de fondos.



Ha sido un proceso rico en bendiciones, a pesar del sufrimiento y el dolor de muchas familias a las que apreciamos, que nos ha servido para clarificar aún más nuestra visión de ser “el hospital donde personas cuidan de personas” dando testimonio de fe y con vuestro apoyo, la Iglesia.

Toca ser agradecidos:

- **Gracias a todos los que os habéis sacrificado por nosotros.**
- **Gracias al esfuerzo del personal que ha sabido atender las necesidades de los pacientes de salud y de afecto.**
- **Gracias al estímulo con los mensajes de agradecimiento de las familias**
- **Gracias a todos los que habéis estado orando**
- **Gracias a Dios por mostrar nuevamente que este hospital es su obra.**

Un fuerte abrazo en Cristo, *en Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos (Ef. 3:20).*

Reyes Gualda  
Gerente